

Fecha clave del Concurso: 14 de Octubre Anuncio de Finalistas

Boletín Nº 139

Capacitación de estudiantes

## Universidades impulsan el emprendimiento nacional

El Concurso Ideas 2008 cuenta con un grupo de más de 30 instituciones que forman parte de la "Red de Tutores Universitarios".

Las universidades que conforman esta red son: UCV, USB, UCAB, UNIMET, UMA, UAH, UPEL, UNEFA, UNESR, UNITEC, UC, UBA, UJAP, LUZ, URU, URBE, IUPSM, UNICA, UNERMB, UJGH, ULA, UNET, UVM, UCAT, UNILLEZ, UY, UCLA, UNEXPO, UNEFM, UNEY, IUTAJS, UDO, UNEG, UAM.

La red tiene como propósito ser un espacio de referencia para el sector emprendedor, donde:

- Existan canales de apoyo y asesoría permanente a los emprendedores desde sus respectivas regiones.
- Se propicie el intercambio de experiencias entre emprendedores, asesores y las instituciones públicas y privadas.
- Se conforme un sistema efectivo de apoyo a los emprendedores, al articular la participación de todos los sectores.

Algunas de estas universidades además, cuentan con iniciativas propias de apoyo a los emprendedores universitarios.

La **Universidad Metropolitana** (UNIMET), cuenta con el *Instituto de Formación Empresarial* (INFOEM), un ente que proporciona asesorías a quienes tienen una idea de negocios y desean ponerla en marcha.

La Universidad Católica Andrés Bello (UCAB), tiene un Centro de Emprendedores, que está encargado de proveer los elementos académicos y las experiencias extracurriculares, necesarios para la teoría y práctica en la enseñanza de la administración de la pequeña y mediana empresa.

El Centro de Apoyo Empresarial (CEDAE), de la Universidad Dr. Rafael Belloso Chacín (URBE), que apoya el sector empresarial en sus demandas, identifica carencias, problemas y necesidades; propicia alianzas y convenios institucionales, promueve el potencial científico y presta servicios de asesoría y capacitación, adiestramiento a los estudiantes.

En Venezuela el Sector Educativo se encuentra promoviendo el emprendimiento, éstas son algunas iniciativas universitarias que se están llevando a cabo, y que en las próximas ediciones seguiremos ampliando.

"Iniciativa fundamental para el desarrollo"

## Ideas fomenta la capacidad emprendedora



Shell cree firmemente en proyectos que estén

vinculados con el desarrollo sustentable, y la capacitación a emprendedores es una muestra fundamental de ello.

Jesús Leal, Gerente de Comunicaciones y Desarrollo Sustentable de Shell, afirma que por esa razón la organización decidió apoyar al Concurso Ideas. "Iniciativas como las que lleva a cabo la Fundación Ideas, son una muestra a favor del desarrollo nacional".

Según Leal, los venezolanos necesitamos prepararnos para emprender ideas, proyectos y crear nuevas iniciativas. "Nosotros consideramos que el Concurso Ideas se ha convertido en una herramienta fundamental para fomentar la capacidad emprendedora", aseguró.

Ideas se vincula completamente con Shell, porque su filosofía se enmarca en la promoción del desarrollo sustentable en la sociedad venezolana.

"Creemos que el Concurso Ideas es una muestra tangible del compromiso con el país, los jóvenes y los emprendedores, y eso es básico para promover el desarrollo".

## Para ver el video de la filosofía Corporativa de Shell, pulse aquí

Leal asevera que su organización se encuentra a la expectativa de los resultados de esta edición. "Es nuestro primer año como patrocinantes, pero estamos seguros que con la capacitación brindada a los emprendedores en Ideas, los resultados serán altamente innovadores y positivos".

Shell además, trabaja en proyectos de desarrollo comunitario, en materia de Responsabilidad Social Empresarial, por lo que están seguros que Ideas se alinea con su mismo enfoque de promover el desarrollo de la nación, y mejorar la calidad de vida de sus habitantes.

En este sentido, Leal afirma que Venezuela es un país emprendedor. "Sólo requerimos que los proyectos emprendedores que surgen tengan una orientación para su aplicación. Efectivamente, Ideas entra en este panorama al apoyar a estas iniciativas a organizar sus proyectos, a fin de que puedan ejecutarse".

Una publicación de Fundación Ideas, <a href="http://www.ideas.com.ve">http://www.ideas.com.ve</a>